

# Minera Candelaria inició una nueva versión de sus Olimpiadas 2024

**Bajo el lema “Máximo Potencial Operativo, Máxima Capacidad Deportiva” las “Olimpiadas Candelaria 2024” están de vuelta luego de un largo receso y prometen ser un evento inolvidable para los trabajadores, trabajadoras y sus familias, con competencias que se llevarán a cabo en diversas locaciones de Copiapó y Tierra Amarilla.**

**C**on una fiesta deportiva que se caracterizó por la motivación, camaradería y masiva participación de los trabajadores, trabajadoras y sus familias, Minera Candelaria inauguró la versión 2024 de las olimpiadas mineras.

El estadio Eladio Rojas de Tierra Amarilla fue el escenario para el lanzamiento de esta tradicional justa deportiva, largamente esperada por los trabajadores y trabajadoras que, distribuidos en cuatro alianzas, competirán en más de quince disciplinas deportivas y juegos de mesa. Las competencias se extenderán hasta el próximo 6 de agosto.

Durante la ceremonia inaugural, se presentaron destacadas agrupaciones locales y regio-

nales, quienes al son de batucadas y las coreografías de la academia “Tribu del Desierto”, hicieron cantar y bailar a las decenas de personas que se reunieron en el recinto deportivo para dar la bienvenida a estas Olimpiadas.

Los organizadores esperan que este evento deje un legado duradero en la comunidad, fomentando el desarrollo del deporte, fortaleciendo los lazos entre todos los participantes y desplegando las máximas capacidades deportivas de cada uno, convencidos de la importancia de promover el equilibrio entre la vida laboral, personal y familiar, a través del deporte y la sana convivencia.

Respecto del regreso de este tradicional evento de Minera Candelaria, el director de Recursos Humanos de la compañía, Andrés Barraza, expresó que “estamos muy contentos de re-

tomar esta actividad que habíamos dejado de hacer. Vivimos una pandemia y estuvimos con distintas actividades que nos impidieron retomar esta actividad tan importante para nuestros trabajadores y trabajadoras. Estamos felices de vivir hoy en Candelaria este proceso de reconstrucción de confianza, de estabilización de la operación, de alcanzar nuestro máximo potencial... y una de esas iniciativas, como las olimpiadas, busca alcanzar eso: nuestra máxima capacidad productiva, pero también nuestro máximo potencial deportivo”.

